



**Domingo, 03 de julio 2022**



	<p><b>@DefensaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, visita al Batallón de Selva N°55 "Putumayo" en #Sucumbios, donde resaltó la labor de los soldados en el cumplimiento de las misiones para garantizar la soberanía e integridad territorial. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>Transporte y seguridad de valores</p>	<p><b>@DefensaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador Las Fuerzas Armadas trabajan por la seguridad y la paz social. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>Las Fuerzas Armadas han acompañado a los ecuatorianos en todo momento.</p>	<p><b>@DefensaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador ✓ Las Fuerzas Armadas del Ecuador siempre al servicio de la Patria, trabajamos en beneficio de la ciudadanía. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¡Guerrillas urbanas tapiñadas! Extra</b> En las batallas campales que se registraron en los 18 días de paro nacional, y en las que hubo seis muertos, se identificaron grupos que no tenían mucho que ver con las manifestaciones, pero se escabulleron y cometieron delitos. El ministro de Defensa, Luis Lara, durante su comparecencia en la Asamblea Nacional para hablar sobre las actuaciones policiales y militares en las movilizaciones, dijo –preocupado– que detrás de estas había "grupos armados, crimen organizado, bandas delincuenciales y la mano del narcotráfico". <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #CuentaCuentos   En nuestro relato de #hoy les contamos la historia de "Michi y Balti, espías patriotas". Autora: Carlota González. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>TUS COMENTARIOS SON IMPORTANTES</b> Estamos en constante mejora para brindarte una atención de calidad, escribe tus comentarios en: <a href="https://bit.ly/3yc6otT">https://bit.ly/3yc6otT</a> Formulario de comentarios Formularios y solicitudes Formulario de comentarios Contáctenos Reserva comentarios Comentarios</p>	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> Tu opinión es importante para nosotros lo que nos permitirá mejorar los servicios: Formulario de comentarios: <a href="https://bit.ly/3yc6otT">https://bit.ly/3yc6otT</a> Opción de contáctenos: <a href="https://bit.ly/3bYEHZG">https://bit.ly/3bYEHZG</a> Translate Tweet. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Cuatro momentos clave que calentaron las calles en los 18 días del paro nacional. Primicias</b> La firma del acuerdo de paz entre el Gobierno y el movimiento indígena, que puso fin al paro nacional de 18 días, depende de que se cumplan los puntos negociados. "Este es un año electoral, lo que hace aún más complejo el escenario y además ¿Qué pasará si Leonidas Iza es encontrado culpable por la justicia?", dice el analista político Pedro Donoso. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Militares lwias encuentran armas, municiones y dinero, en un patrullaje en Mataje, San Lorenzo. Expreso</b> En un patrullaje de reconocimiento a pie, en el sector de Mataje Nuevo, en San Lorenzo, Esmeraldas miembros de las Fuerzas Armadas encontraron armas, municiones y otros objetos. Una pistola Pietro Beretta con mango de madera, cartuchos, alimentadoras, más de 1.000 dólares en efectivo, pesos colombianos, fue parte de la evidencia recolectada por los militares. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Daños y dolor, el saldo sin acreedor de las protestas. Expreso</b> Una deuda sin nombre. Lo que inició como una protesta social del movimiento indígena reivindicando 10 pedidos generó pérdidas económicas millonarias para el país. 50 millones de dólares diarios, para ser exactos. Pero sobre todo, sostuvo por 18 días un escenario donde la democracia, la libertad de expresión y el derecho a la salud y educación pereció a los pies de quienes decían protestar contra un Gobierno por "días mejores". <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Dinero y armas fueron abandonados por desconocidos en la frontera norte. El Universo</b> Dólares, pesos colombianos, armas y municiones fueron incautados por una patrulla militar que realizaba un reconocimiento en el sector de Nuevo Mataje, del cantón San Lorenzo, en la frontera norte de Esmeraldas. El hecho fue reportado este sábado, 2 de julio, a la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas. No hubo detenciones. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Más de \$ 2 millones representan los daños materiales que provocó el paro indígena en Quito. El Universo</b> Después de 18 días de paro nacional, Quito intenta recuperarse de los daños causados entre los enfrentamientos de manifestantes y policías. Parques, paredes, calles, veredas y demás elementos de la ciudad resultaron afectados por las jornadas de movilizaciones. <a href="#">Ver más</a></p>

**Domingo, 03 de julio 2022**

	<p><b>Luego de riña entre reos de cárcel de Loja que terminó en la muerte de uno de ellos, 12 internos fueron llevados a otros reclusorios. El Universo</b> Durante la madrugada de este sábado 2 de julio un contingente policial ingresó al Centro de Rehabilitación Social de Loja, resguardado en el exterior por personal del Ejército. El objetivo fue sacar a doce personas privadas de la libertad para trasladarlas a otras cárceles del país. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@ecuadorenvivo</b> Policía Nacional detiene a sospechosos con 278 kilos de droga. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Operativo deja 66 detenidos por pornografía infantil, dos de ellos en Ecuador. Primicias</b> Los detenidos en varios países de la región fueron imputados por descarga y tenencia de imágenes con contenido sexual infantil, informaron autoridades de Argentina. Tras un operativo de forma coordinada en América Latina, la llamada Operación "Luz de infancia IX" arrestó a 66 personas acusadas de pornografía infantil. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@lahoraecuador</b> "El movimiento indígena, los sindicatos socialistas y el correísmo, secuestraron al país, logrando poner de rodillas a Lasso". <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>@ultimhora_ecua</b> El Ministerio de Gobierno en cumplimiento al "Acta por la Paz", solicitó a la Conferencia Episcopal Ecuatoriana que instale la Mesa de Diálogo correspondiente para el seguimiento de los acuerdos y el tratamiento de los temas contenidos en los 10 puntos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas En la ejecución de operaciones de vigilancia en #MatajeNuevo se encontró lo siguiente: ◆ 02 pistolas ◆ Dinero en efectivo ◆ Municiones y 01 alimentadora ◆ Teléfonos celulares ◆ Varias municiones Y se siguieron los respectivos trámites de ley. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">@EjercitoECU</a></p>		<p><b>Municipio continúa evaluando los daños tras la finalización del paro nacional Telemazonas 2-julio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #ElOro En operaciones de vigilancia en #Machala, las FF.AA decomisaron: ◆ 01 pistola traumática 09 mm. ◆ 01 alimentadora ◆ munición 09 mm. Las evidencias no contaban con los permisos que avalen su tenencia, por lo cual se siguieron los respectivos trámites de ley. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>Cuenca se reactiva luego del paro nacional Telemazonas 2-julio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>Ferías y negocios han vuelto a la normalidad en Ambato Telemazonas 2-julio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Las @FFAAECUADOR realizar operaciones de control de armas, municiones y explosivos en las provincias del Guayas y Galápagos; así como también brindan seguridad a los recursos estratégicos del Estado, con el propósito de garantizar la protección de la población y sus recursos. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>Las actividades se retoman en la provincia de Santa Elena Telemazonas 2-julio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>Falleció el médico y político guayaquileño Francisco Huerta Montalvo Telemazonas 2-julio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@eluniversocom</b> Jefe policial de Quevedo cuestiona a fiscal por no formular cargos contra dos supuestos microtraficantes; pese a las evidencias, los aprehendidos quedaron en libertad. <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>Productos de la Sierra llegan con normalidad a los mercados de Guayaquil Telemazonas 2-julio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>	

**Domingo, 03 de julio 2022**

**Temas coyunturales**

	<p><b>¿Podemos creerle a Gustavo Petro?. Jorge Ortiz. Primicias</b> Al presidente electo de Colombia hay que darle el beneficio de la duda. Confiar en que será un buen gobernante, austero, eficiente y tolerante, pero los antecedentes juegan en su contra. No se ha su pasado como guerrillero, su acertado paso por el Senado y su penosa administración al frente de Bogotá, la capital colombiana, dejan la pregunta de ¿cuál será el perfil que saldrá a flote? Jorge Ortiz nos cuenta los detalles de la trayectoria de esta incógnita llamada Gustavo Petro. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>'Ecuador: drama y paradoja'. Enrique Ayala Mora. Primicias</b> No pudo haber hallado frase más adecuada para definir al país que aquella que usó Leopoldo Benites Vinuesa como título de su libro de historia nacional: 'Ecuador: drama y paradoja'. Porque ese ha sido el signo de nuestra trayectoria como país. Cuando estaba en ebullición la 'Gloriosa' del 28 de mayo de 1944, el joven escritor Leopoldo Benites era diputado socialista, en la Asamblea Constituyente. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Empleo?. Enrique Naula Barreiro. El Universo</b> A menudo converso con jóvenes que buscan empleo. Algunos de ellos con títulos universitarios, otros con estudios abandonados. Me sorprende ver la cantidad de casos donde llevan dos o tres años desempleados, resignados a lo que el mercado laboral puede ofrecerles, sin acumular nada a su hoja de vida más que su continua búsqueda. Es demasiado tiempo desperdiciado, que no solo afectan sus finanzas, sino también su autoestima. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Se desvanece la nube rosada. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo</b> Una nueva cepa izquierdista-populista llega al poder en América Latina, con el exguerrillero Petro en Colombia, el líder de la rebelión estudiantil Boric en Chile y el campirano marxista Castillo en Perú. Lula aventaja a Bolsonaro 46 % - 30 % para las presidenciales brasileñas en octubre. Con AMLO en México, Fernández en Argentina y Maduro en Venezuela, las siete economías más grandes de América Latina estarán gobernadas por presidentes de marcado izquierdismo. La octava economía es Ecuador, y somos la excepción. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Uso progresivo de la razón. César Montaño Galarza. El Telégrafo</b> Uno de los candentes temas de discusión en los últimos días es el del "uso progresivo de la fuerza" por parte de las fuerzas del orden estatal para repeler las marchas, en el marco del paro y movilizaciones de organizaciones indígenas y populares que tuvieron en vilo al país por prácticamente dos semanas. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p><b>Tras 18 días de tensión, ahora hay que pensar en futuro. El Comercio</b> La lectura del Acuerdo entre el Gobierno y la Conaie, resultado de la mediación de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana, tuvo un compás de espera inquietante. Fue evidente en las transmisiones que muchos estaban descontentos y querían que el paro continuara. Otros, en cambio, reconocieron que una buena parte del país vivió con incomodidad que sus derechos a la libre movilidad, al trabajo, les eran conculcados. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>18 días; 15 centavitos. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora</b> El acuerdo de paz literalista y escabroso, de alivio entre las organizaciones indígenas y el gobierno, se cocinó a fuego lento después de tres hechos políticos trascendentes. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Inquietudes Nacionales. Abelardo Pachano. El comercio</b> La focalización tiene muchos años en la agenda nacional y, salvo ciertos tratamientos especiales creados (hace buen rato) para varias actividades privadas que no lo merecen pues son rentables, eficientes, competitivas y que, por lo que se puede inferir, son un rezago de las que estaban escondidas dentro del tumulto de datos del sector petrolero, la política general de manejo diferenciado de precios no ha sido posible diseñarla y ponerla en práctica. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Paro Nacional 2022, derrotas y victorias. Mónica Mancero Acosta. El telégrafo</b> Ecuador acaba de vivir uno de los levantamientos indígenas más largos y duros de las últimas décadas, tanto por la dinámica interna del movimiento, así como por la confrontación con el gobierno junto con la parte más elitista de la sociedad. <a href="#">Ver más</a></p>



**Domingo, 03 de julio 2022**

	<p><b>El liderazgo de Leonidas Iza se perfila por dos escenarios políticos. El Comercio</b></p> <p>La escena no pasó desapercibida. Fue la figura central del paro de 18 días y, ahora, se perfilan dos escenarios para este líder nacido en 1982 en Cotopaxi. Ahí se asientan las bases del Movimiento Indígena y Campesino (MICC), que lo respaldó para liderar la Conaie. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@DiarioExtraEc</b> ¡OJALÁ NO CARGUEN AL PUEBLO DE IMPUESTOS!🙏📱 Expertos coinciden en que el subsidio a la gasolina y el diésel deberá salir de algún lado. Lo ideal sería de la inversión extranjera, pero la realidad es otra. Posiblemente aparezcan nuevos impuestos. La gente también tiene dudas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ministro de Energía y Minas: Las gasolineras extra y ecopaís subsidiadas no van a desaparecer. El Universo</b></p> <p>Tras el acuerdo entre el sector indígena y el Gobierno, luego de los 18 días de paralizaciones que afectaron duramente al sector petrolero, el ministro de Energía y Minas, Xavier Vera Grunauer, explica que aún se están analizando alternativas sobre la focalización del subsidio, pero no da detalles, pues indica que esto debe ser producto de los diálogos mancomunados con todos los sectores. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@Ecuavisalinforma</b> 🌐 Este año hay 3 ciudades latinoamericanas que entran por primera vez en este listado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Llamadas y mensajes amenazantes, visitas inesperadas, gritos fuera de sus casas: así trataron de influir en la votación legislativa para destituir al presidente Guillermo Lasso. El Universo</b></p> <p>Desde pedidos de que se los declare persona no grata, intentos de soborno, presión por llamadas telefónicas y mensajes de texto, visitas inesperadas hasta manifestaciones de grupos con gritos afuera de sus domicilios —que configuraría en los delitos de intimidación y tentativa de cohecho, según juristas— es lo que denunciaron haber vivido al menos ocho legisladores para instarlos a votar a favor de la destitución del presidente Guillermo Lasso a través del artículo 130, numeral 2 de la Constitución, por presunta “grave crisis política y conmoción interna”, que no se concretó. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@ultimahora_ecua</b> El Gobierno de Guillermo Lasso tiene previsto hacer oficial el anuncio a inicios de la nueva semana y dar a conocer quién será su reemplazo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@CodigoVidrioEc</b></p> <p>Acaba de fallecer Francisco Huerta, quien alertó que el país estaba tomado por el #narcotráfico y que la campaña de Rafael Correa fue financiada por los hermanos Ostaiza, operadores del narco. Aquí parte de su valiente testimonio en entrevista con este medio. ¡Paz en su tumba!. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">@lahistoriaec</a> <a href="#">@Ecuavisalinforma</a> <a href="#">Primicias</a></p>		<p><b>@ultimahora_ecua</b> Hoy inicia el Proyecto Semillas, que incluye ayudas para subvencionar hasta en un 70% la compra de insumos agrícolas. El plan supone la aplicación de un subsidio durante el ciclo del verano de 2022 para semillas certificadas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@eluniversocom</b></p> <p>Iván Duque no permitirá el ingreso de Nicolás Maduro para la posesión del presidente electo Gustavo Petro. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@eluniversocom</b></p> <p>Iván Duque no permitirá el ingreso de Nicolás Maduro para la posesión del presidente electo Gustavo Petro. <a href="#">Ver más</a></p>